

Wichtiger Sicherheitshinweis / Important security notice

Wie in unserer Rundmail vom 08.06.2022 beschrieben sind die Systeme mywiki.leuphana.de und lehrwiki.leuphana.de möglicherweise aufgrund einer Sicherheitslücke in der Software kompromittiert worden. Die Lücke ist mittlerweile geschlossen und die System sind komplett neu installiert worden.

Wir können zum aktuellen Zeitpunkt nicht ausschließen, dass die Angreifer*innen auch Passwörter mitlesen konnten und möchten Sie daher bitten Ihr Leuphana-Passwort zu ändern. Dies können Sie unter <https://myaccount.leuphana.de> selbst tun.

Weitere Informationen folgen zu gegebener Zeit in einer weiteren Rundmail.

Translated with DeepL:

As described in our circular email of 08.06.2022, the systems mywiki.leuphana.de and lehrwiki.leuphana.de may have been compromised due to a security vulnerability in the software.

At this time, we cannot rule out the possibility that the attackers were also able to read passwords and would therefore like to ask you to change your Leuphana password. You can do this yourself at <https://myaccount.leuphana.de>.

Further information will follow in due course in another circular email.